

E-Werk Mittelbaden / Leitwerk

## Zweites Rechenzentrum in Planung

**[23.07.2019] Das Versorgungsunternehmen E-Werk Mittelbaden und der IT-Anbieter Leitwerk planen den Bau ihres zweiten gemeinsamen Rechenzentrums.**

Im Oktober 2017 hatten sich IT-Anbieter Leitwerk und das E-Werk Mittelbaden zu einem Joint Venture zusammengeschlossen, um eine digitale Infrastruktur für die Region zu schaffen, die so genannte BADEN CLOUD ([wir berichteten](#)). Das erste von zwei im Rahmen der Kooperation geplanten Rechenzentren wird noch in diesem Jahr in Appenweier in Betrieb gehen. Für den Bau des zweiten Rechenzentrums haben die beiden Partner jetzt nach eigenen Angaben ein Grundstück auf dem Lahrer Flughafen-Areal erworben. Ziel des Joint Ventures ist es, öffentlichen Verwaltungen, Behörden und Versorgern, dem Gesundheitswesen sowie Industriebetrieben IT- und Rechenzentren-Dienstleistungen in der Region Mittelbaden anzubieten. Insgesamt investieren die beiden Unternehmen bis 2021 rund zwölf Millionen Euro in den Aufbau der beiden neuen Rechenzentren.

(bs)

Stichwörter: Informationstechnik, E-Werk Mittelbaden